

Kodam Hasanuddin Canangkan Program Unggulan Penggalangan Elemen Bangsa

Subhan Riyadi - SULSEL.INDONESIASATU.ID

Dec 3, 2021 - 16:17



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., memimpin acara pencaanangan program unggulan Kodam XIV/Hasanuddin, bertempat di Ruang Bina Yudha Makodam, Jl. Urip Sumoharjo Makassar. Kamis (1/12/2021).

Pada kesempatan ini Pangdam mengatakan bahwa program unggulan yang akan dilaksanakan tersebut merupakan perintah dari orang nomor satu di

Angkatan Darat yakni Bapak Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M.

“Sesuai petunjuk Kasad program-program ini akan dilaksanakan 100 hari ke depan terhitung mulai tanggal 19 November 2021 semenjak beliau menjabat sebagai Kasad sampai dengan 26 Februari 2022,” jelasnya.

Dari penjelasan Mayjen Mochamad Syafei bahwa Kodam XIV/Hasanuddin telah memiliki konsep tentang program unggulan yang akan dicanangkan sesuai dengan fungsi masing-masing.



Program tersebut diantaranya pada bidang Intelijen ada dua yaitu program penggalangan elemen bangsa melalui dorongan sinergitas unsur Forkopimda dan pemutakhiran data aparatur intelijen melalui pengoperasionalan data Apintel.

Selanjutnya bidang Operasi yaitu peningkatan kemampuan prajurit melalui latihan secara maksimal serta meningkatkan kemampuan menembak dan bela diri.

Program yang ke tiga adalah pada bidang Personel yaitu peningkatan keterampilan personel baik militer maupun PNS melalui pemberian pembekalan keterampilan bagi anggota yang akan memasuki masa pensiun serta personel yang masih berdinam aktif agar mendukung organisasi pada pelaksanaan tugas pokok satuan.

Berikutnya adalah program pada bidang Logistik yaitu pemanfaatan lahan milik TNI AD untuk mendukung penyiapan pangkalan satuan dan program ketahanan pangan. Program ketahanan pangan ini sendiri akan bekerjasama dengan Kementerian Pertanian RI.

Sedangkan pada bidang Teritorial yakni peningkatan ekonomi masyarakat melalui pemberdayaan program Harinusa, kerjasama antara Kodam dengan jaringan pengusaha nasional (Japnas), secara garis besarnya program ini akan dikembangkan di desa-desa maupun kelurahan.

Dan program ke enam atau terakhir adalah penataan organisasi melalui kesiapan pangkalan. Pada program ini akan dilaksanakan pembangunan Batalyon Arhanud 4/AAY dan Alih Kodal Yonif 725/Wrg dari Korem 143/HO ke Brigif 11/Badik Sakti.

Dari ke enam program unggulan ini Pangdam memerintahkan kepada para Komandan Satuan (Dansat) ataupun Kepala Badan Pelaksana Kodam (Kabalakdam) untuk melaksanakannya dengan baik dengan harapan dapat sesuai sasaran yang diinginkan.

"Terhadap ke enam program unggulan tersebut, saya perintahkan agar para Dansat/Kabalakdam untuk dilaksanakan, setiap priode akan dilakukan evaluasi dan pimpinan TNI Angkatan Darat akan mengecek secara langsung bagaimana pencapaiannya," tegas Pangdam.

"Kembangkan inovasi dan kreatifitas sesuai kondisi satuan dan wilayah masing-masing dalam menjalankan program unggulan tersebut agar nantinya mencapai sasaran yang diinginkan," tutupnya.

Hadir pada acara ini yakni Kasdam Brigjen TNI Amping Bujasar Tangdilintin, S.Sos., M.Si., Irdam, Kapoksahli, para Asisten, para Kabalakdam dan para Komandan Satuan jajaran Kodam XIV/Hasanuddin.